

Hallo, ich bin Paul

Ich lebe mit meiner Familie in Pressbaum in der Nähe von Wien. Ich bin seit 25 Jahren Lehrer an einem Gymnasium in Wien und unterrichte dort Geographie, Informatik und Digitale Grundbildung. Mein Lieblingsfach ist allerdings Lego-Robotik, einmal in der Woche. Dort bauen und programmieren wir Lego-Roboter, wir haben auch schon oft an der First Lego-League teilgenommen.

Seit ein paar Jahren unterrichte ich auch an der pädagogischen Hochschule und bilde dort angehende LehrerInnen aus oder ich halte Fortbildungen, vor allem im Bereich Programmieren für EinsteigerInnen und Robotik für die Schule.

Ich fahre gerne auf Urlaub und entdecke gerne neue Plätze, aber ich bin auch ebenso gerne zu Hause. Bei uns in Österreich würde man sagen ein "Häuslbauer und Heimwerker".

Für mich ist die Kombination aus handwerklicher Arbeit und Kopfarbeit eine Herzensangelegenheit, also Kopf-Hand-Herz kombiniert mit Suchen nach neuen Ideen und Problemlösungen. Reparieren hat bei mir einen hohen Stellenwert.

Die Schule ist für mich also genau der Ort, wo man zusammenkommt und genau diese Dinge gemeinsam erlernt und erlebt - jene Rätsel zu lösen die uns die Vielfältigkeit der Bildung aufgibt und falls es keine Probleme mehr gibt, dann erfinden wir eben neue und lösen diese.

Paul